



## Atacan portales de 100 de las universidades más importantes del mundo

A pesar que la palabra «hacker» generalmente se vincule con actividad criminal, ésto no siempre es así. Es el caso del colectivo «GhostShell» , quien se atribuyó el ingreso a 100 servidores de las más importantes universidades del mundo entre las que se encuentran Michigan, Stanford y Harvard. Para suerte de estas entidades, el ataque sólo sirvió como una alerta para destacar las deficiencias en los sistemas de estos centros educativos, que por más recursos económicos que tengan, claramente sus plataformas no son lo seguras que se espera.

Según lo corroborado por éstas universidades, los hackers lograron sustraer 120 mil registros de los servidores, que incluían nombres, direcciones particulares, credenciales y números de teléfono, por ejemplo. El colectivo por su parte, quien en julio ingresó con éxito a los servidores de Wall Street sustrayendo más de 50 mil registros, afirmó a través del mensaje en Pastebin que el filtrado pudo ser incluso mucho mayor ya que al ingresar se dieron cuenta que muchos servidores tenían malware inyectado, y que en numerosos casos había información de tarjetas de crédito.

Entre las universidades vulneradas, tanto Stanford como Michigan indicaron que que tres de sus sitios habían sido atacados, aunque sin filtraciones de información personal delicada, contraseñas o acceso a la base de datos de notas. Además, luego del incidente se tomaron las medidas de seguridad pertinentes.

Fuente: Latercera